17 DE NOVIEMBRE DE 2015.

INTERVENCIÓN DE LA DIPUTADA PATRICIA DEL CARMEN CONDE RUIZ DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL.

ASUNTOS GENERALES

TEMA: PROYECTO HIDROELÉCTRICO

CON SU VENIA DIPUTADO PRESIDENTE.

COMPAÑEROS LEGISLADORES,

MEDIOS DE COMUNICACIÓN Y

PÚBLICO EN GENERAL, BUENAS TARDES.

EN EL AÑO 2014 SE INICIARON LOS TRABAJOS DE CONSTRUCCIÓN DEL PROYECTO HIDROELÉCTRICO CHICOASEN II, UNA OBRA MUY ESPERADA POR LOS CIUDADANOS DE ESE MUNICIPIO, LA REGIÓN DE MEZCALAPA Y TODO EL ESTADO DE CHIAPAS, DADA LA IMPORTANCIA DE ESTA OBRA QUE GENERARA ENERGÍA PARA MÉXICO Y PARTE DEL CONTINENTE, ASI TAMBIÉN POR LA DERRAMA ECONÓMICA QUE IMPLICARÍA EL SUSTENTO DE MUCHAS FAMILIAS DE LA REGIÓN. PUESTO QUE ESE ES EL COMPROMISO FIRMADO CON COMISIÓN FEDERAL DE ELECTRICIDAD CON LOS HABITANTES DE CHICOASEN, QUE ELLOS SERIAN LOS PRIMEROS BENEFICIADOS EN MANO DE OBRA Y TRANSPORTE.

PARA ESTO SE FIRMARON CONVENIOS, DONDE LA PARAESTATAL C.F.E. SE COMPROMETE CON LOS EJIDATARIOS ADULTOS MAYORES QUE FUERON IMPACTADOS EN SUS TIERRAS, QUE APARTE DE PAGARLES UNA RENTA DE OCUPACIÓN PREVIA Y BIENES DISTINTOS A LA TIERRA, LES APOYARÍA CON UN RECURSO ECONÓMICO LOS

CUATRO AÑOS QUE DURARA LA CONSTRUCCIÓN DE LA MENCIONADA OBRA.

EL ASUNTO ES QUE A CASI DOS AÑOS DE INICIADO TAN ESPERADO PROYECTO NO SE HA CUMPLIDO LO PACTADO DONDE LA EMPRESA COMISIÓN FEDERAL DE ELECTRICIDAD CONVINO CON LOS EJIDATARIOS, POBLADORES DE CHICOASEN Y CIUDADANOS DE LA REGIÓN QUE SERIAN LOS PRIMEROS CONTRATADOS, DONDE EL GOBIERNO DEL ESTADO FUE TESTIGO POR PARTE DE LA SECRETARIA GENERAL DE GOBIERNO DONDE SU SERVIDORA FUNGÍA COMO SUBSECRETARIA DE GOBIERNO DE LA REGIÓN DE MEZCALAPA.

QUIERO RESALTAR QUE A ESTAS FECHAS ESTÁN FALTANDO A SU COMPROMISO CONTRATANDO PERSONAL FUERA DE LA REGIÓN, LO PEOR DE FUERA DEL ESTADO DE CHIAPAS, ESTÁN VIOLENTANDO EL DERECHO DE LOS TRABAJADORES DE MANO DE OBRA, ESTÁN VIOLENTANDO LOS DERECHOS DE LOS ADULTOS MAYORES, ESTÁN VIOLENTANDO EL DERECHO DE LOS CHIAPANECOS.

DESDE ESTE HONROSO LUGAR SIENDO LA DIPUTADA DE ESE DISTRITO Y HABIENDO SIDO LA REPRESENTANTE DEL GOBIERNO DE EL EN ESE MOMENTO HAGO UN LLAMADO A LA EMPRESA PARAESTATAL COMISIÓN FEDERAL DE ELECTRICIDAD PARA QUE CUMPLA CON LO CONVENIDO. CHIAPAS ABRAZO Y ABRAZA ESTE PROYECTO TAN IMPORTANTE, ASÍ TAMBIÉN PEDIMOS RESPETEN EL DERECHO DE LOS TRABAJADORES DE MANO DE OBRA Y TRANSPORTISTAS CONCESIONADOS.

YA NO MAS ABUSOS HACIA NOSOTROS LOS CHIAPANECOS.

ES CUANTO SEÑOR PRESIDENTE.